

Miguel Díaz-Canel confirme l'importance de l'unité pour les Caraïbes



La Havane, 18 août, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a confirmé ce lundi l'importance de l'unité pour les Caraïbes.

Sur Twitter, il a posté une citation du discours prononcé par Fidel Castro au sommet de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe, sur le commerce, le tourisme et le transport à Trinité et Tobago, le 17 août 1995.

Fidel Castro a alors souligné : « Nous avons devant nous un grand défi. Il s'agit de forger un avenir commun pour des nations remarquablement dissemblables pour ce qui est de la taille, la population et le développement... La région comprend, enfin, que l'unité montre le chemin futur de nos peuples ».

Le président Díaz-Canel a également misé sur la solidarité comme un principe fondamental pour l'AEC.

« L'Association des États des Caraïbes devra rester un pilier de l'unité du Grand Caraïbe, la seule alternative face aux grands défis que nous devons relever » a souligné le président cubain à la VIIIe rencontre de l'AEC, à Managua, la capitale nicaraguayenne, en mars 2019.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/231912-miguel-diaz-canel-confirme-limportance-de-lunite-pour-les-caraibes>



Radio Habana Cuba